

Jahresbericht 2010/2011

Datum: 8.7.2011

1. Laufender Unterhalt Homepage

Die Kommission traf sich im abgelaufenen Geschäftsjahr zu zwei ordentlichen Sitzungen. Ein Teil der ordentlichen Kommissionsarbeit betraf die Pflege der neuen Homepage (Aktualisierungen und Korrekturen der umfangreichen Inhalte) und die fast vollständige Übersetzung. Die Mutationsaufträge (Adressen) wurden von Frau Gerber vom BLW jeweils rasch und direkt in der Editierfunktion der Webseite umgesetzt. Die technische HP-Betreuung erfolgte durch den Auftragnehmer des Web-Redesigns (Herr Stähli, Biel). Es hat sich jedoch gezeigt, dass wenig Nachbesserungen nötig sind.

Aufruf an alle Mitglieder: Bitte die Homepage-Inhalte (insbesondere Kontaktstellen, Aktuell) kontrollieren und Änderungen (Veranstaltungen, Personelles/Umstrukturierungen, Korrekturen, etc.) der Kommission oder dem Vorstand melden, bzw. ab der Jahresversammlung dem Webmaster-Team (siehe Pt. 2).

2. Neues Webmaster Team

An der Jahresversammlung vom 26.8.2010 in Zürich wurde die neue Homepage offiziell in Betrieb genommen. Um eine lückenlose Nachführung der HP garantieren zu können und zur Überbrückung der Ferien- und Bürobedingte Abwesenheiten wurde ein dreiköpfiges Webmaster-Team gegründet (Maire-Louise Gerber BLW, Armin Oswald ALG-GR, U.Salvisberg, BLW). Besten Dank meinen beiden Mitarbeitern/Innen für den Einsatz. Nach erfolgter Schulung anfangs November 2010 haben wir die Feuertaufen längst hinter uns gelassen.

Im März 2011 ist der Vorstand mit der Idee an uns gelangt, die Möglichkeit einer Auflösung der Kommission zu prüfen. An der Sitzung vom 19. Mai 2011 haben wir in der Kommission beschlossen, dass wir unter Bedingungen der Auflösung zustimmen können: Gewisse Ziele bzw. Aufgaben müssten vom Vorstand oder durch das bereits erwähnte Webmaster-Team übernommen werden. Die Auflösung muss an der kommenden Jahresversammlung noch bestätigt werden.

3. Budget

Das Budget 2010/11 der Kommission betrug Fr. 5'000.- und wurde zu einem kleineren Teil für den Betrieb der neuen Homepage verwendet (Abonnement Domain Name, Server). Die wenigen Nachbesserungen der HP gingen zu Lasten des Web-Designers.

4. Personelles und Dank

Auf Antrag des Vorstandes soll die Kommission Homepage als ständige Kommission von suissemelio aufgelöst und der Betrieb durch das oben erwähnte Webmaster-Team sichergestellt werden.

Im Namen der Kommission Homepage danke ich Allen, die an der Nachführung der Homepage beteiligt waren, für die gute Zusammenarbeit und freue mich, als Leiter des Webmaster-Teams weiterhin als Ansprechperson tätig zu sein.

Ueli Salvisberg, Präsident ai